

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus 80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl Stadträtin Sabine Bär Stadtrat Andreas Babor Stadtrat Hans Hammer

ANTRAG

30.06.2020

Verkehrsumleitung im Münchner Süden verbessern – Wohnanlage Am Perlacher Forst deutlich entlasten!

Die zuständigen Stellen der LH München, insbesondere das KVR, werden gebeten darzulegen, weshalb eine Umleitungsempfehlung bei der Sanierung der Brücke der Kreisstraße M2 über der Autobahn A995, für den für die Autobahn geeigneten Verkehrsteilnehmer über die Anschlussstelle Unterhaching Nord in südliche Richtung nicht erfolgt ist. Die Behörden werden gebeten dies so schnell als möglich nachzuholen und entsprechende Schilder analog der StVO Zeichen 458 bzw. 467.1 im Besonderen im Bereich des McGraw-Grabens südliche Richtung, der ja nur von autobahntauglichen Fahrzeugen befahren werden darf, nachzuholen.

Begründung:

Im Moment führt die Umleitungsempfehlung durch die Wohnanlage am Perlacher Forst. Diese Umleitungsempfehlung sollte nach Auskunft der Verantwortlichen, nur für den nicht autobahntauglichen Verkehr gelten.

Es fehlen aber entsprechende Hinweisschilder, so dass der gesamte Verkehr aufgrund der baulichen Gegebenheiten am Autobahnanfang nicht mehr zurück auf die Autobahn fädeln kann, sondern durch die Wohnanlage am Perlacher Forst fährt und dort für erheblichen vermeidbare Belastungen der Anwohner und der Straßen sorgt.

Zudem viele Verkehrsteilnehmer der Annahme sind sie würden eine Vorfahrtsstraße aufgrund der Umleitungsempfehlung befahren und Ihre Geschwindigkeit nicht den Ortsverhältnissen in Münchens ältester Tempo 30 Zone anpassen.

Initiative:

Manuel Pretzl, Stadtrat Fraktionsvorsitzender

Sabine Bär Stadträtin

Andreas Babor Stadtrat Hans Hammer Stadtrat